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令和３年 

月号 
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（公財）仙台ひと・まち交流財団 

３ 

青陵の森で 

をさがします！ 

◆集合場所：青陵中等教育学校バス停前 

◆もちもの：  

◆参 加 費：１００円（保険代） 

◆定 員：１０人（先着順） 

◆受 付：くよみ郷土研究会 

      

       

「青陵の森は」仙台青陵中等教育学校の学校林です。 

普段は一般開放されていない森を散策してみませんか？ 

～施設予約に関してのお知らせ～ 
市民センターを、新型コロナウイルス感染症におけるワクチン集団接種の会場候補とする

ため、４月・５月利用分の予約受付を一時停止することとなりました。 

 今後の詳細につきましては決まり次第お知らせいたします。ご迷惑をおかけしますが、ご

理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

※この記事は２月２１日現在の内容で掲載しています。最新の情報は、当センターやホーム

ページでご確認ください。 

地 域 情 報 

 

アオゲラ 

キツツキ科 

エナガ 

エナガ科 

カケス 

カラス科 
ツグミ 

ヒタキ科 

（青陵の森にて 2021年 2月） 
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３月の個人使用日 

       

◆利用時間 9:00～21:00 

◆申込み  予約不可・先着順 

◆使用料（２時間以内） 

一般 240 円 小中学生 120 円 

※用具・シューズは各自ご用意ください。 

３月の市民センター休館日 
１日（月）・８日（月）・１５日（月） 

２２日（月）・２９日（月） 

忘れ物を展示します 
吉成市民センターにお忘れ物はございませんか？ 
お忘れ物を展示いたします。お心当たりのある方は
事務室までお声がけください。展示期間終了後は 
処分させていただきますので、ご了承ください。 

◆展示期間 ３月２日（火）～３１日（水）まで 

 

２月５日、きらめきスクール第 5回目を開催しました。 
国見ケ丘地域包括支援センターと共催で、同センターの阿部所長と 
高橋さんの進行により、加藤伸司先生（東北福祉大学教授、認知症 
介護研修・研究センター センター長）によるビデオ講話「自分でも
ちょっと気になるもの忘れ」を視聴しました。 
 参加者から「認知症について理解していたつもりですが、より細か
く理解できました」「認知症について良く分かったし、地域包括支援
センター等周囲の支えが重要だと再認識できた。」「今回の資料をもと
に、家でも話し合う機会にします」などの感想が寄せられました。 

 きらめきスクール⑤ 講座レポート 

令和３年度きらめきスクールの募集について 

令和３年度のきらめきスクールでは、２つのコースをご用意します。 

① 健康コース（主に体を動かす講座）定員４０名→５・７・９・１１月（全４回） 

② 文化コース（主に講義を聞く講座）定員４０名→６・８・１０・１２月（全４回） 

いずれも（８月以外）第二金曜日 １０時～１１時１０分 

※ご希望のコース（おひとり様１コースのみ）・ご住所・お名前・年齢・ご連絡電話番号）を明記 

して往復はがきで３月３１日までにお申し込みください。応募者多数の場合は抽選となります。 

なお、市民センターが新型コロナウイルスのワクチン接種会場に決定した場合、開催日時等を 

変更することがありますので予めご了承ください。 

ご不明な点は、市民センターまでお気軽にお問合せください。 

吉成児童館共催 

👈当日は検温・手指

の消毒・定期的な換

気の実施など、感染

症対策を徹底し開催

しました。 

２月１３日（土）、１４日（日）の両日、 
みんなのコンサートＶＴＲ上映会を開催い

たしました。１３日は９名、１４日は１６名
の方々にご来館頂き、南吉成中学校、吉成中
学校、仙台青陵中等教育学校、３校の吹奏楽
部の演奏・マーチングの様子をご視聴頂きま

した。ご視聴いただいた方からは、若き演奏
者達にたくさんの労い・励ましの声を頂きま
した。次年度はぜひライブで開催できるよう
願っています。 


